



presqu'île. Ce n'est  
certain, une antenne  
un quartier vivant,  
logique, tourné vers l'avenir.

est construite dans les années soixante,  
soixante ans. À cette époque-là, la  
aux villes nouvelles, aux campus  
loin des villes. On trouvait logique de bâtir  
en campus et de l'autre une ville nouvelle ; on

avait logique de placer la  
d'un côté et l'activité de  
l'autre ; on trouvait logique de  
construire des bâtiments de  
logement social d'un côté et des  
pavillons de l'autre ; on trouvait  
logique de faire de très larges  
avenues pour les automobiles et  
des dalles pour les piétons.

Tous ces préjugés ont  
depuis, été remis en cause. Mais je tiens à donner un  
grand coup de chapeau à ceux qui, avec les idées et les  
conceptions des années soixante, se sont lancés dans  
l'aventure, Roger Secrétain, Gérard Antoine, Louis  
Arétché, tout particulièrement.

pourquoi ? Parce que si cette aventure n'avait pas  
Orléans ne serait pas la capitale de la Région  
l'Université, les organismes de recherche,  
comme le Parc Fléché... - comme résidentiel.  
est ! - sont aujourd'hui autant d'atouts

et notre Région.  
ce quartier qui a un cœur, et dont  
la modernité et du partage.  
démocratie d'abord. On ignore  
une vingtaine de  
travaillent avec les  
université qui a  
universités de  
aussi avec le  
recherche  
l'Inra,  
Centre  
nd



avec Roger Secrétain, Jean-François Bessot et  
Roger Secrétain

Plus de 70 nationalités sont ici représentées.  
Certains y voient la source de problèmes, d'autres y  
voient une chance, la chance du partage.  
Source est une cité du monde. Son  
université, ses laboratoires, ses  
entreprises, mais aussi sa vie  
associative si riche, sans cesse  
renouvelée, en font une cité qui bat au  
cœur du monde, une cité internationale.

Je constate de surcroît que La  
Source est de plus en plus intégrée à  
l'agglomération orléanaise, reliée à  
Orléans. Le tramway saupel - chacun le sait - je suis  
très attaché, est le symbole de cette liaison et de cette  
intégration.

Vous l'aurez compris. J'aime qu'on parle de La  
Source en positif. Je n'ignore aucune des difficultés  
qui peuvent exister ici, comme ailleurs, mais je tiens  
à parler de La Source en positif, car ce quartier a  
un cœur, le nôtre. La Source est une chance  
Orléans. Et l'agglomération orléanaise  
cœur du Val de Loire, est une chance  
Source.

